

Beltrán S., Luis Ramiro (1944) Saludo al Colegio Alemán de Oruro en su Veintiún Aniversario. En: La Patria, Oruro, Bolivia, abril.

BIBLIOTECA CENTRAL
UNIVERSIDAD CATÓLICA BOLIVIANA SAN PABLO

LA PATRIA

Saludo al Colegio Alemán de Oruro en su veintiún aniversario

Hoy es un día memorable para los estudiantes que tenemos la suerte de educarnos en el Colegio Alemán de esta ciudad, porque esta fecha significa un año más de existencia y de labor educativa para este plantel de instrucción, que es, a pesar de todo, la prueba más paten-

te de la labor esforzada y constante de la Colonia Alemana en Oruro, que allá por el año 1923, y como hasta ahora lo hacemos, omitiera ningún sacrificio por dotar al pueblo de Oruro, de una nueva escuela donde habrían de educarse muchos de sus hijos, y fué así que se fundó el Colegio Alemán de esta ciudad el 10. de Abril de 1923, que hoy cuenta con uno de los mejores locales escolares de nuestra capital, y un cuerpo de profesores que hace honor a su apostolado.

A ellos, van dedicadas estas líneas de admiración y gratitud, por todo cuanto hacen en favor de sus educandos, que, sedientos de saber, concurren a sus aulas para escucharlos, para imitarlos y para entregarse todos ellos, a sus nobles consejos y enseñanzas que los conducirán por el camino del bien y del saber.

En esta oportunidad, y cuando siento ya, que la infancia comienza a alejarse de mí, para convertirme pronto en un hombre, recuerdo con dulce emoción la figura bondadosa de mi primera maestra:

Hermanita Acuina, cuya figura cristiana y bella, jamás habrá de borrarse de mi memoria, porque de ella escuché las primeras enseñanzas, y fué quien guió mis temblorosos pasos en la escuela, que pisaba por primera vez. Debe estar muy lejos ahora, pero quizás algún día sepa, que aquí se la recuerda y quiere siempre.

Después, los años pasados y los venideros, los compañeros queridos, nuestros juegos y reyertas, nuestras inquietudes y emociones experimentadas en compañía de nuestros queridos maestros, grabaron para siempre en nuestros corazones. Un honor y sincero afecto, y un inborrable recuerdo, por todos y cada uno de ellos y un perentorio homenaje de agradecimiento y orgullo, hacia todos los que de un modo u otro contribuyeron al bien cimentado prestigio de que hoy goza el Colegio Alemán de Oruro, al que dirijo mi saludo de gratitud, en el día en que se cumple su magno aniversario.

Oruro—Abril—de—1944.

Luis R. Beltrán S.